

Editorial

## Mieterstrom-Gesetz, die wahre Preisbremse für die Zweite-Miete

Der Mieterstrom kommt! „Wir wollen, dass die Mieter am Ausbau der Erneuerbaren Energien beteiligt werden,“ kündigte Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries auf dem Neujahrsempfang des Bundesverbandes Erneuerbare Energie (BEE) an. Noch in dieser Legislaturperiode solle ein Mieterstromgesetz verabschiedet werden. Eine weise und überfällige Entscheidung. Denn bisher werden Mieter durch die Strompreisgestaltung maßlos geschröpft. Schlimmer noch: sie können sich nicht zum eigenen Wohl an dem Ausbau der Erneuerbaren beteiligen. Eigentlich ein Thema, dass die wahre Mietpreisbremse sein kann, jedenfalls für die 2. Miete.



Chefredakteur Wohnungswirtschaft-heute.de  
Gerd Warda; Foto WOWIheute

Mieterstrom taugt auch als Wahlkampfthema, schließlich sind Millionen Mieter auch Wähler. Nun das Wort von Bundeswirtschaftsministerin Zypries. Da sind wir alle ganz gespannt, wie die Koalition das Gesetz letztlich ausgestaltet und ob alle Ministerien, auch der Finanzminister Schäuble mitspielen. Jetzt liegt der Ball bei ihm! Schließlich muss er die gewerbsteuerlichen Voraussetzungen für Mieterstrommodelle erarbeiten und das noch vor der Sommerpause... sonst wird das doch noch ein Thema im Bundestagswahlkampf.

Lesen Sie dazu auch ab Seite 10: Hemmnisse für Mieterstromprojekte abbauen....

**Februar 2016. Eine neue Technik-Ausgabe, mit neuen Inhalten.**

**Klicken Sie mal rein.**

**Ihr Gerd Warda**

Wie immer, bietet die führende Fachzeitschrift der Wohnungswirtschaft fundierte Beiträge, wie sie bei Printmedien kaum zu finden sind. Und Sie können jederzeit in unserem Archiv auf alle früheren Hefte zurückgreifen, ohne umständlich suchen zu müssen. So etwas bietet Ihnen bisher kein anderes Medium der Wohnungswirtschaft. Unsere nächste Ausgabe 75 erscheint am 29. März 2017.